



CASA 2040 : "Imaginons ensemble le territoire de demain"

En septembre 2021, la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis lance la concertation sur sa démarche CASA 2040 : dans quel cadre de vie voulons-nous vivre demain ?

Publié le 15 septembre 2022

Après une 1ère phase de diagnostic qui a permis d'identifier les principaux enjeux pour le territoire, la CASA lance prochainement **une consultation citoyenne** auprès de ses habitants pour évoquer toutes les questions liées à l'habitat, aux transports, à la mobilité, à l'économie, au commerce, à l'agriculture, aux énergies, à l'environnement, aux espaces naturels...



Plus d'informations : www.casa2040.fr / casa2040@agglo-casa.fr